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2025 年第二季度投资者沟通情况通报

2025 年第二季度，公司以网络视频直播和现场会议方式

举办 2024 年度暨 2025 年第一季度业绩说明会，与百余位投

资者进行沟通交流；回复上证 e 互动平台投资者提问 64 条；

接听投资者咨询热线 111 次；回复董秘信箱来函 66 封。主

要沟通内容如下：

投资者活动记录表

投资者关系活动类别

特定对象调研 分析师会议

□媒体采访 业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

现场参观 □其他（请文字说明）

公司接待人员

公司董事长、独立董事、总会计师、董事会秘书、证券

事务代表，办公室、战略发展部、资产财务部、人力资

源部、工程管理部、电力生产部、市场营销部、股权管

理中心和董事会办公室（证券事务部）等相关部门负责

人

主要内容

1.请问公司未来三年的资本开支计划是怎样的？

答：公司 2025 年投资计划为 439.72 亿元，其中固

定资产投资 434.91 亿元，股权投资 4.81 亿元。公司未

来将坚持高质量发展，持续优化业务布局，聚焦重点区

域，努力实现质的有效提升和量的合理增长，资本开支

也将与业务发展相匹配。

2.公司第一批 CCER 碳交易 4 个项目产生了多少收

益？第二批 CCER 申报了多少项目？能产生多少碳减排

量？
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答：公司把握国内碳市场重启先机，全力推进 CCER

开发工作，首批申报了 4个 CCER 项目，所产生的交易收

入按照《企业会计准则》相关规定计入营业收入；计划

第二批申报 2个海风项目，预计年减排量 40 万吨。

3.请问公司上网电价是否已经见底？增量装机投资

测算时是否会提前预计上网电价波动？

答：新能源项目上网电价受到可再生能源电价附加

情况、项目地区分布情况、市场化交易政策规则与交易

成果、考核分摊情况等多个因素综合影响，不同项目上

网电价存在差异。公司在决策项目时将上网电价作为关

键边界条件进行评估，对项目的消纳和电价做专项分析，

提前考虑未来电价波动的影响。

4.请问公司大股东增持的进展如何？

答：基于对公司未来发展的信心，公司控股股东三

峡集团计划自 2025 年 4 月 9 日起 12 个月内通过二级市

场增持公司股份，拟增持金额不低于人民币 15 亿元、不

高于人民币 30 亿元，本次增持不设置固定价格区间，结

合资本市场行情择机开展股票增持。截至 2025 年 7 月 7

日，三峡集团利用自有资金以集中竞价方式累计增持公

司股份 74,245,861 股，占公司总股本比例约为 0.26%，

累计增持金额 319,481,991.14 元。公司将依据相关法律

法规的规定，及时履行信息披露义务，公告增持进展情

况。

5.请问公司有考虑过转股送股或者派股吗？

答：《公司章程》规定公司可以采取现金、股票或者

现金与股票相结合的方式分配股利，优先选择现金分配

方式。公司高度重视对股东的合理投资回报，并兼顾公



3

司的可持续发展，结合实际情况，2024 年度选择现金分

红，向全体股东每 10 股派发现金红利 0.67 元（含税），

除前述现金分红外，本次利润分配不以资本公积金转增

股本，不送红股。

6.公司近几年财务报表中没有销售费用金额，请问

是没有发生还是将销售费用归入了其他科目？

答：公司主营电力销售，发电设备产生电量直接上

网送出，目前通过电网公司统一调配及参与电力市场交

易来实现电力销售。根据企业会计准则以及公司实际情

况，公司报告期内不存在销售费用，符合行业特点。

2024年度暨2025年第一季度业绩说明会交流问题及

回复链接如下：

https://static.sse.com.cn/disclosure/listedi

nfo/announcement/c/new/2025-05-13/600905_2025051

3_9MJD.pdf

参与单位名称及人员

博时基金 林颖瑜

中金自营 邵仅伯

中信证券 荣浩翔

华泰证券 黄 波

招商证券 宋盈盈

招商证券 卢湘雪

银河证券 马 敏

华福证券 严家源

华源证券 邓思平

民生证券 黎 静

黄河财险 范怀林等
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